
№ 意見等 回答

1

地区振興センターの廃止について
・どういうことか全くわからない。
・地域自治組織は一部の者の利益のためではないか。
・作らなくてもよいのではないか。
・地区振興センターの成り立ちもよく理解できなかったが、そのうちに
廃止して地域自治組織にといわれる。どういうことかわからない。
・よくわからない人が多いのではないか。

「わからない」という意見が多数あったことは、議会報告会のまとめに
報告させていただきます。

№ 意見等 回答

2 学校再編で西南中学校は統合したが、真砂は頑張っている。
真砂は頑張っているという意味は何とも言えないが、地元としっかり協議して
いくことが大切と思います。

3 学校の耐震化を進めること。 議会としてもできる限り早期完了を目指すよう努力します。

№ 意見等 回答

4 道の駅はどうなっているのか。
経営が厳しい道の駅が多い中で、持続性や何を売りにするのか議論していま
す。

№ 意見等 回答

5
高齢者の交通事故について
・診療所近くであった事故の例から高齢者の交通安全対策について意見が
あった。

議会報告会の中で、免許返納と公共機関利用助成や、へき地、地域交通バス
等について意見交換いたしました。

議会報告会意見集(平成３０年１０月１０日)　【二条】

＜地区振興センター、公民館の今後について＞

＜道の駅＞

＜学校・教育関係＞

＜地域間交流・中山間地域対策＞



№ 意見等 回答

6
農業後継者がいないことについて
・耕作放棄地となり、猪の被害の温床になっている。

特別委員会でも検討していることを紹介し、意見交換しました。（鳥獣被害、農
業後継者問題にとどまらず、農業政策全般について自由に意見交換）

№ 意見等 回答

7

企業誘致について
・ファクトリーパークでは現状、操業している企業は何社か。未利用の土地は
どの程度あるのか。草刈りなど管理はどうなっているか。しっかりと企業誘致
を。

未利用地の面積は分かりませんが、現在１１社操業しています。企業誘致に
ついては、執行部、議会とも協力して対応します。
【担当課確認事項】
未分譲地面積２７．１ｈａ

№ 意見等 回答

8

空港利用助成について
・無駄ではないか。
・補助の是非について検討すべき。
・他の利用について検討してはどうか。

利用助成について賛否あることは承知しています。一方、交流人口の拡大や
企業誘致等において、空港が果たしている役割は大きいとの意見もあります。

№ 意見等 回答

9 高速道路は二条地区を通るのか。 まだ分かりません。

№ 意見等 回答

10
議会報告会のありかた
名前が報告会では固すぎる。若い方が来れる報告会にしては。 見直しをしながらやっていきます。

＜道路関係＞

＜広報広聴委員会＞

＜ファクトリー・企業誘致・産業振興＞

＜農業＞

＜空港関係＞


